

## CIUDAD RODRIGO

## Los representantes de las casetas trasladan sus propuestas al Ayuntamiento

### REDACCIÓN / WORD

**CIUDAD RODRIGO.** El concejal de Festejos, Víctor Gómez, y el técnico municipal, David Castaño, se reunieron con los titulares de las casetas de las peñas que se instalan con motivo del Carnaval del Toro en el Paseo Fernando Arrabal para conocer sus necesidades y escuchar las propuestas que quisieron plantear para mejorar ese espacio. En total, allí se instalan 16 casetas, cuatro de ellas de propiedad municipal.

Entre las demandas de los peñistas está la necesidad de puntos de agua. Además se abordaron cuestiones relacionadas con la instalación eléctrica que se hará efectiva el lunes 10 de febrero.

Pidieron también que los contenedores se coloquen donde no hagan rincones, proponiendo que los sitúen cerca de los servicios portátiles.

Otra de las cuestiones en la que se incidió tiene que ver con el alquiler de las casetas que son de pro-

piedad municipal, ya que los arrendatarios solicitaron saber cuánto dinero han entregado y cuánto es para la amortización, pues en su día era con opción a compra. En ese punto parece que se da alguna discrepancia según el técnico municipal, pues hay que tener en cuenta el coste del montaje y desmontaje. Los afectados aseguran que eso no está recogido en la documentación por lo que el Ayuntamiento tendrá que estudiar el asunto. La intención del consistorio es vender sus cuatro casetas dando prioridad a los arrendatarios actuales.

Las peñas ya han entregado la documentación que les habían solicitado desde el consistorio para ir adelantando las tareas administrativas.

Además de estas casetas del paseo Fernando Arrabal, que comenzaron a instalarse la pasada legislatura, el Ayuntamiento autoriza igualmente la colocación en la plaza del Buen Alcalde.



Víctor Gómez se dirige a los peñistas. :: WORD

## SANTA MARTA DE TORMES



La concejala Marta Labrador, junto a un contenedor de ropa usada. :: WORD

## El municipio cerró 2019 con un incremento del 5% en la recogida de ropa usada

Por meses, julio volvió a ser el que lideró las recogidas de prendas con 4.392 kilos

### REDACCIÓN / WORD

**SANTA MARTA DE TORMES.** El año 2019 se ha cerrado en Santa Marta de Tormes con un buen balance en cuanto al reciclaje de ropa se refiere. Las recogidas totales entre el 1 de enero y el 31 de diciembre de 2019 fueron de 31.250 kilos, frente a los 29.827 kilos, que se recogieron en el mismo período de 2018. Esto supone un aumento del 4,77% con respecto al año anterior.

El contenedor que más ropa recogió durante estos meses fue el del

Camino de Carbajosa, que almacenó un total de 6.239 kilos, tras el situado en Carretera Madrid 87, donde se recogieron un total de 5.532 kilos y al que sigue el ubicado en la plaza de la Iglesia con la recogida de 5.510 kilos.

Por meses, julio volvió a ser el que lideró las recogidas de ropa con 4.392 kilos, y al que siguieron los meses de octubre, con 3.509 kilos, el de junio con 3.486 y el de agosto con 3.013 kilos. Cabe destacar, además, que todos los meses superaron la barrera de los 1.000 kilos, incluso el que menos se recogió que llegó hasta los casi 1.800 kilos. La recogida en Santa Marta se sigue realizando en días alternos, lunes, miércoles y viernes cumpliendo con el compro-

miso adquirido entre el Ayuntamiento y la cooperativa PorSiete.

La concejala de Medio Ambiente, Marta Labrador, resaltó «la importancia de continuemos siendo conscientes de la importancia que tiene el reciclaje de ropa en el municipio». Asimismo recaló que «seguimos trabajando para renovar nuestro compromiso con la recogida de ropa con esta cooperativa PorSiete y con la creación de empleo entre personas en riesgo de exclusión social. Cada día somos más los que nos concienciamos de la importancia del reciclaje y depositamos las prendas de ropa que ya no usamos en los contenedores, facilitando que estas puedan tener una segunda vida útil».



Los toros de Valle Blanco, al fondo.:: s. a.

## Los toros del encierro a caballo están en Casasola

A partir de ahora, Juan Luis Montero y su equipo trabajarán con novillos y bueyes en esta finca mirobrigense

### REDACCIÓN / WORD

**CIUDAD RODRIGO.** Los seis uteros de la ganadería de Valle Blanco que se correrán durante el encierro a caballo del próximo Carnaval del Toro llegaron ayer a Ciudad Rodrigo procedentes de Zamora.

De este modo, los animales pastan en la finca Casasola donde el propietario, Juan Lis Montero, se en-

cargará de hermanarlo con los bueyes y que el encierro de campo cuente con las mayores garantías de éxito. Los mansos son propiedad del propio Montero.

Esta tarea de 'embueyar' es fundamental para que los animales no se extrañen el día del encierro.

Después de que la persona encargada del desarrollo del encierro trabaje unos días con los animales se hará una jornada de puertas abiertas para que todos aquellos que lo deseen vean los astados.

El encierro a caballo es una de las citas carnavalescas que más expectación genera y la más multitudinaria de público.